

Delegación turca promociona a Esmirna como sede de la Exposición Universal 2020

N° 097 - 10/04/2013

Nota de Prensa 097 - 13

Una delegación del Gobierno de Turquía inició en el Perú una gira por varios países de la región para promocionar la candidatura de la ciudad de Esmirna como sede de la Exposición Universal 2020. La votación se realizará durante la Asamblea de la Oficina Internacional de Exposiciones (BIE) en setiembre u octubre de 2013, en París.

La delegación visitante estuvo integrada por el Embajador de Turquía en el Perú; el Cónsul Honorario de Turquía en Colombia; y el Secretario General de “Esmirna Expo 2020”, quienes fueron recibidos por el Director General de Europa del Ministerio de Relaciones Exteriores. Asimismo, participaron el Director General de Promoción Económica y el Director de Política Multilateral de la Cancillería.

Durante la entrevista, la delegación turca destacó las favorables condiciones económicas que representa Esmirna, la segunda ciudad más poblada y con el segundo puerto más importante del país; y destacó las similitudes entre nuestros dos países por sus culturas milenarias, el alto nivel de salud y la energía limpia. Además, resaltó la necesidad de consolidar la conectividad aérea entre nuestros dos países con el fin de incrementar el flujo turístico.

Perú y Turquía mantienen un excelente diálogo político-diplomático, que se ha visto reforzado a través de la negociación y suscripción de acuerdos bilaterales en diversas áreas de interés. Turquía es una potencia económica en ascenso y se prevé que su ingreso a la Unión Europea en el mediano plazo refuerce el notable crecimiento que viene experimentando en los últimos años. En ese contexto, al Perú le interesa continuar trabajando con Turquía para vigorizar la relación bilateral.